
 

 

前 回 の 報 告 （ 第 ８ ７ ４ 例 会 ）  

開 催 日 平成３０年１１月７日（水） 

点鐘 南 会 長 

ソング「君が代」「奉仕の理想」 

 

ゲスト 

地区ロータリー財団委員長  

和歌山北ロータリークラブ 初田隆生様 
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特別幹事 
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戦略計画委員会 

委員 

 

1991年 

和歌山北ロータ

リー入会 

 

2003-2004年～2005-2006年 地区青少年・RYLA委

員会 委員 

2006-2007年～2008-2009年 地区ロータリー財団

奨学金小委員会 委員 

2009-2010年 クラブ会長、地区ロータリー財団奨

学金小委員会 委員長 

2017-2018年 地区ロータリー財団補助金小委員会 

委員長   
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ロータリー財団月間  
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【インスピレーションになろう】 

例会日／毎週水曜日  １９：００ 

事務局・例会場／〒643-0025  

        有田郡有田川町土生４０９ 

      吉備インターゴルフセンター 

ＴＥＬ０７３７－５２－８９６０ 

ＦＡＸ０７３７－２２－６８００ 

Ｅ－mail：  info@arida2000rotary.club 

ＵＲＬ：   http://arida2000rotary.club/ 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか      
２．みんなに公平か 
３．好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどうか 

●会長の時間● 

 

皆  さん 

こんばんは。

連休を利用し

た滋賀県への

一泊移動例会

お疲れ様でし

た。会員同士

が衣食住を共にしながら訪れた土地の風情を感

じる魅力は、これからも続けていくべきことだ

と思います。 

 彦根城を訪れた印象はただただ登るのがしん

どかったということでしょうが，あとで調べて

みますと，鉄砲穴は外から見えないように作ら

れ，天守閣のあの急な階段は，敵が中に攻めて

きても敵を上から突き落とせる構造にしている

とありました。逆の発想で，我々のクラブは，

外から見やすいような環境にして，外から介入

しやすいような緩やかな構造であるべきだろう

と思いました。そのことが，クラブ内がもっと

より良い雰囲気にさせ，会員増強にも繋げられ

ることではないかと思います。 

 昔の武将たちは，立派な天守閣を構えてなぜ

争わなければならなかったのでしょうか？日本

は島国です。鎖国をするほど外的なものを嫌い

ます。当然，移民の受け入れなんて肌に合わ

ず，馴染めない民族だと思います。世界のグ

    本日の
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次回のプログラム 

 

１１月２１日 細則による休会 

１１月２８日 会員増強について 

       梅本茂喜君 

1２月５日 南広小学校 校長 坂本利文様  



 

 

ローバル化にもそれほど順応できているとも思

えません。日本だけではなくどんな人も，そも

そもヒトはチンパンジーと同じく，ごく自然に

集団を作って，敵対する集団と競いながら仲間

意識を高めていくようにプログラミングされて

いるそうです。 

 クラスではリーダーを中心に10人ほどの複数

の集団が生まれますが，同じタイプの集団が並

存することはありません。クラス内では集団同

士の抗争が禁じられているからです。そのた

め，まず男子と女子が分かれた上で，ガリ勉，

オタク，不良など異なるタイプの集団が微妙な

バランスで棲み分けることになります。集団が

成立するためには「仲間」と「敵」を区別する

境界が必要になります。この境界は，誰かを仲

間に入れたり，仲間外れにしたりすることで絶

えず確認されます。こうした境界の確認行動に

よって子供達は「共同体」を作っていきます。

このゲームが今は「いじめ」と呼ばれるものに

なります。いじめ＝集団づくりは，ヒトとして

の本能ですので原理的に根絶できません。子供

を強制的に一か所に集めて教育する近代の学校

制度は最初からいじめを前提にしているので

す。子供には，「俺たち」と「奴ら」を分ける

本能があります。クラスが男と女でグループ化

するのは異なる性を「自分たち以外」に分類す

るからですが，それ以上に明確な境界線があり

ます。それが「子供」と「大人」です。どのよ

うな子供でも，大人を「敵」もしくは「他人」

と感じています。仲間の秘密を教師にチクるこ

とは不道徳な行為で，この規範を犯せば子供集

団全体から排除されてしまいます。仲間同士の

トラブルを生徒に「相談」させることは極めて

困難なのです。効果的ないじめ対策があるとし

たら，いじめを前提とした上で仲間外れにされ

た生徒が別の集団に移っていけるように学校と

いう閉鎖空間を流動化させることでしょう。 

 いつしか話の内容が学校になってしまいまし

たが，やはり先に述べたようにロータリークラ

ブがそれぞれ外から見えやすい環境にした上

で，流動化しやすいシステムが求められるので

はないでしょうか。我々のような既存のロータ

リアンが他のクラブのことがあまり見えていな

い，況してや自分のクラブ内でさえも本質が見

えていないような状況で，新入会員や未来の

ロータリアンが見えるはずもないことでしょ

う。楽しい一泊移動例会が終わったばかりでこ

の原稿を書いていながらなぜか少し愚痴っぽく

なりましたが… 

 本日は，地区ロータリー財団委員長の初田さ

ま，遠方より起こし頂きありがとうございま

す。私は，最近はあまり参加できていません

が，バスケットボールを好きでやっています。

本日お見えの初田様は存じあげないと思います

が，私は娘さんとバスケットを一緒にさせて頂

２ 

いておりまして，少し前にみんなに焼肉をご馳走

させてもらっている関係にあります。そういえば

私が船釣りで釣ってきたお魚を娘さんに配給させ

てもらったこともありました。娘さんはかつて和

歌山県の代表選手に選出されるほどお上手で，美

人ナースであります。そんな立派な娘さんを育て

上げて来られた初田様はチョークアートをはじめ

としてバイク，ゴルフ，絵画などこだわったご趣

味をお持ちのようで，本日はそんな興味深いお話

もお聞きできるのかと期待しております。 

 

●幹事報告● 

代理 副会長 辻本正成君 

〇報告事項 

１・月信（回覧） 

２・the Rotarian （回覧）  

３・2019年 国際ロータリー年次（ハングル大   

会） 案内（回覧） 

４・例会変更（掲示） 

 

●委員会報告● 

大浦輝彦君 

例会終了後、指名委

員会致します。 

 

 

 

●ニコニコ箱● 

南良暢君：地区ロータリー財団委員長 初田隆生

様お越し頂き有難うございます。 

平松一彦君：地区ロータリー財団 初田隆生様本

日はお忙しい中ありがとうございます。 

川島信治君：地区ロータリー財団委員長様 初田

様 本日はお越し頂き有難うございます。 

辻本正成君：初田様 本日は宜しくお願い致しま

す。 

上野祥弘様：初田委員長 本日の卓話宜しくお願

い申し上げます。 

浦﨑寿光君：初田隆生様 本日は宜しくお願いし

ます。 

寺村公博君：和歌山北RC 初田様ようこそおいで

下さいました。本日は、よろしくお願い致しま

す。 

芝毅君：初田様 本日の卓話ありがとうございま

す。 

前任君：地区ロータリー財団委員長 初田隆生様 

本日の卓話ありがとうございます。先日の一泊例

会ドタキャンすいません。 

 

●出席報告● 

 会員数 出席者数 出 席 率 

本日の出席 １６名 １５名 ９３．７５％ 

１０月２４日 １６名 １４名 ８７．５％ 

有田２０００ロータリークラブ 会報 



 

 

●卓話● 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団について 

地区ロータリー財団委員会委員長 初田隆生様 

 

ロータリー財団への寄付の種類ですが、大き

く分けて、①年次基金寄付、②恒久基金寄付、

③使途指定寄付、の３つがあります。年次基金

寄付は、３年間運用された後に、WF（国際財団

活動資金）と、DDF（地区財団活動資金）とし

て使用されます。そしてそれぞれその上に、利

用可能な恒久基金利息が二分され、プラスされ

ます。 

そのDDFは地区において、地区補助金とグ

ローバル補助金として使われますが、地区補助

金の財源はDDFの50％以下です。したがって３

年前の年次基金寄付から考えますと、その半分

がDDF、またその半分が地区補助金の上限、と

なりますから、地区補助金は３年前の年次基金

寄付のおよそ25％以下ということになります。 

 各クラブからの地区補助金の申請についてで

すが、その対象は地元や海外で行う小規模で、

短期（１年以内に終了）の奉仕活動です。申請

件数ですが、一昨年度は17件、昨年度は23件の

申請が25クラブからあり年々増加しています。

また申請にあたってのクラブの負担金額は、原

則、申請金額以上となっており、それに一人当

たりの寄付額を考慮させて頂いています。 

グローバル補助金は、３万ドル以上の大規模

な事業に活用する補助金で、使用する場合は

DDFの残りの半分であるWFから同額が補助され

ます。申請にあたっては、地区補助金に比べ、

少々手続きが複雑な面もありますが、日本事務

局の財団室からもいろいろアドバイスして頂け

ます。またグローバル補助金は、大学院レベル

の奨学金としても使用可能で、昨年度は３名か

ら申し込みがあり、３名とも承認されました。 

以上のように考えてみますと、ロータリー財

団への寄付額の75％が地区に返ってくることに

なります。今年もロータリー財団は、慈善団体

の格付けを行う独立機関『チャリティ・ナビ

ゲーター』から10年連続で、４つ星の最高評価

を受けました。 

本年度の補助金セミナーは来年の１月～２月

あたりに、地区補助金の申請の受付は来年の５

3 

月１日～６月末を予定していますので、どうか有

田2000RCさんにおきましても補助金を有効にご活

用頂き、今後ともロータリー財団にご支援、ご協

力をよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●閉会点鐘● 南会長 

 

 

 

＜１２月例会＞ 

１２月５日(水） 南広小学校  

             校長 坂本利文様 

１２月１２日(水）年次総会 

１２月２２日（土）クリスマス移動例会  

       場所 ドマーニ  

          湯浅町湯浅２１３５－１５  

          ０７３７－６３－１８８４ 

１２月２６日（水） 細則による休会     

有田２０００ロータリークラブ  会報 


